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第１７回焼津市自治基本条例を考える市民会議・感想 

               ※順不同 

平成２５年２月１７日実施（焼津市役所本庁舎６階６０３号室） 

 

◇もう１７回もやったんですね。 事務局の皆様方のおかげで何とか少しずつ形になってきたよ

うな気が・・・気が・・・気が・・・w。 

 「がんばりましょう！！」 

◇久しぶりに出席させていただきましたが、作業グループの方々のご尽力のおかげで空白期間を

感じることなく参加させていただきました。 今後も作業グループの方々にまとめや課題提案

をよろしくお願いしたいと思います。 

◇「市民投票」のかわりに「市民アンケート」という話が出た。ネットを使ってとのことだった

が、必要に応じて、たくさんの人からの意見があつまるといいと思う。 

◇運用に向けての人材・作業量を考えると・・・ 

◇条例を活かす仕組みに、皆さんでよく考え、いい会議の１日でした。 

◇内容的に難しい部分でしたが、班内で濃い議論ができたと思います。 以前と比べてメンバー

個々の自治に対する意識が高まってきたと感じました。 

◇もう少し各項目の話し合いの時間がとれればいいのにと思います。 

◇楽しい会議でした。 仕組とし、「ケイゾク」できるものを作りたい。 

◇話し合いしていく中で、理念として考えていた部分が、他の方は別のとらえ方をされていたり

があった。 素案をまとめる中で、もう少し統一できるよう話し合いをしていきたいと思いま

した。 

◇条例の内容に踏み込んだ話ができ、大変勉強になりました。 やはり、議論する事は重要で、

一人でも多くの方（市民）に議論を通じ、理解を深めてもらえたらと思いました。 

◇意見がだいぶまとまってきたように思いますが、具体的な条文はどうなるのかな、等、いろい

ろ考えさせられる時間でした。 

◇何時も誰からも良い意見が聞かれた。 

◇作業委員部会での話をもとに、より良い進捗ができたと思います。 

◇・グループごとのミーティング時間が少ない（項目が多いのに） 

 ・２班は平均的にグループ員全員がよく意見を言っていた。１人が大きな声・多くの声では良

くない。 

◇内容が大変難しくなってきました。 みなさんの力を借りてなんとか参加しています。 

◇全体的に素案が見えてきました。 作業Ｇの方、ゴールが見えてきたと思います。がんばりま

しょう。 

 

 


